
Mitsubishi und Toyota haben die besten Banken

Die Toyota Kreditbank GmbH (TKG) hat zum 15. Mal in Folge bei dem Banken-Monitor des Branchenmagazins „Autohaus“ den ersten Platz unter den großen Importfabrikaten belegt. Im Gesamtranking belegte das Kölner Unternehmen Platz zwei. Ganz vorne lag erneut die MGK Bank. Der Finanzierungspartner von Mitsubishi wies erneut den höchsten Zufriedenheitsgrad auf und war gleichzeitig bestes Geldinstitut in der Kategorie „Kleine Importfabrikate“.

Die Toyota Kreditbank punktete unter anderem in den Bewertungskriterien „Dauer der Auszahlung nach Vertragsabschluss“ und „Umgang mit Vertragsänderungen“ sowie „Flexibilität der Kreditentscheidung“ und „Schnelligkeit der Anfragenbearbeitung“.

Die jährliche Umfrage findet in Zusammenarbeit mit dem Marktforschungsinstitut Puls statt. Untersucht wird, wie zufrieden Kfz-Händler mit ihrem Finanzierungsanbieter sind. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die Toyota Kreditbank GmbH (TKG) hat auch 2021 im Banken-Monitor des Branchenmagazins „Autohaus“ den ersten Platz unter den großen Importfabrikaten belegt. Im Gesamtranking belegte das Kölner Unternehmen Platz zwei hinter der MGK Bank (kleine Importfabrikate)

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
